

## COMPROBAMIENTO AMBIENTAL DE LA ESCUELA DE INGENIERÍA DE BILBAO (BIE/EIB)

La Escuela de Ingeniería de Bilbao (BIE/EIB) constituye un centro académico de referencia en el ámbito de la Ingeniería. Se caracteriza por mantener una vinculación estrecha y constante con su entorno empresarial, con el propósito de asegurar que la enseñanza impartida y la investigación desarrollada se encuentre alineada con las demandas y requerimientos del mercado laboral y las necesidades emergentes de la sociedad.

La buena evolución experimentada por la Escuela de Ingeniería de Bilbao en los últimos años se evidencia en los altos grados de satisfacción manifestados por el alumnado, el profesorado, el personal, los grupos de interés y la sociedad en su conjunto. Con el propósito de mantener y fortalecer dicha satisfacción en el futuro, la Escuela reconoce la necesidad de compatibilizar el progreso académico y científico con el desarrollo y la preservación del medio ambiente. En este sentido, y en coherencia con su misión formativa e investigadora, la institución asume el compromiso de prevenir la contaminación y de integrar de manera progresiva criterios ambientales en la gestión cotidiana de la organización. Asimismo, se compromete a mejorar de forma continua su desempeño ambiental, promoviendo la concienciación e inspirando valores y comportamientos responsables y respetuosos con el medio ambiente en el conjunto de actividades desarrolladas en el Centro.

En consecuencia, la Escuela de Ingeniería de Bilbao asume el compromiso de identificar y evaluar de manera sistemática los principales aspectos ambientales derivados de su actividad, incorporando medidas orientadas a fomentar el uso responsable de los recursos, impulsar eficiencia energética, gestionar de forma responsable las corrientes residuales generadas y potenciar conductas sostenibles en toda la comunidad de la Escuela. De este modo, se busca que las prácticas cotidianas reflejen de manera coherente el compromiso de la Escuela con la minimización del impacto ambiental.

La mejora ambiental continua, entendida como un desafío que trasciende el mero cumplimiento de la normativa vigente, constituye uno de los principales compromisos de la Escuela. Con este propósito, se establecen, revisan y actualizan de manera anual los objetivos, metas, acciones e indicadores ambientales que orientan su gestión.

En Bilbao, a 11 de septiembre de 2025

**Fdo.: Charles Pinto**  
*Director de la Escuela*